

STADT GÜGLINGEN
Tagesordnungspunkt Nr. 1
Vorlage Nr. 11/2014
Sitzung des Gemeinderates
am 11. Februar 2014
-öffentlich-

Vorstellung des DRK Ortsverein Brackenheim
- Helfer vor Ort

Seit März 2013 wird die Bereitschaftsgruppe des DRK Ortsverein Brackenheim durch eine sogenannte „Helfer vor Ort“ - Gruppe unterstützt. Der Vorstandsvorsitzende des DRK Ortsverein Brackenheim, Herr Dr. Henning Schock, hatte hierüber bereits in Kürze im Rahmen der Blutspenderehrung in der Sitzung am 17. Dezember 2013 informiert.

In der öffentlichen Sitzung am 11. Februar 2014 soll Herrn Dr. Schock und dem Projektverantwortlichen der Gruppe, Herrn Lukas Penka, Gelegenheit gegeben werden, dem Gremium und der Bevölkerung die „Helfer vor Ort“ und ihre Tätigkeit ausführlicher vorzustellen.

31.01.2014 / Kuhnle

**An die Damen und Herren des
Güglinger Gemeinderat**

Brackenheim, den 26. Januar 2014

Sehr geehrter Damen und Herren,

erlauben Sie uns, dass wir Ihnen am 11.02.2014 in der Gemeinderatssitzung den Ortsverein des Deutschen Roten Kreuzes in Brackenheim kurz vorstellen.

Ein wichtiger Fakt vorab: Wir sind für Sie da! Sowohl in Brackenheim und Cleeborn als auch in Güglingen. Unser Einsatzgebiet erstreckt sich damit über eine Fläche von rund 80 km². Wir sind stolz, damit Verantwortung für 24.000 Einwohner mit zu tragen.

Denn wenn morgen ein großes Schadensereignis ablaufen sollte, was wir alle nicht hoffen, dann ist das DRK Brackenheim an vorderster Front. Durch den Bevölkerungsschutz des Landes sind in unserer Fahrzeughalle bei der Brackheimer Feuerwehr ein LKW und ein Notfallkrankswagen stationiert. Diese besetzen wir in wenigen Minuten mit 10-15 Helfern.

Auch in nicht ganz so dramatischen Situationen leisten wir Hilfe: Von Brackenheim aus führen wir, besonders in den Abend- und Nachtstunden und am Wochenende Krankentransporte für den Rettungsdienst Heilbronn durch. Sonst müssten Patienten, aufgrund weniger Fahrzeuge die zu diesen Zeiten vorgehalten werden, lange warten. In diesem Kontext kommen wir oft auch zu älteren Menschen in Güglingen und Cleeborn.

Seit letzten März sind wir stolz drauf, in Güglingen und Cleeborn eine Helfer-vor-Ort-Gruppe etabliert zu haben. Im medizinischen Notfall kann es sein, dass das nächstgelegene Rettungsmittel (in unserem Fall ein Notarztwagen am KH Brackenheim) wegen eines anderen Einsatzes nicht verfügbar ist. In diesem Fall werden die Helfer-vor-Ort alarmiert um die Zeit zu überbrücken, bis aus Eppingen, Bietigheim oder Besigheim ein anderes Fahrzeug in Güglingen eintrifft. Im vergangenen Jahr wurden wir seit März 116 Mal alarmiert.

Darüber hinaus organisieren wir Erste Hilfe Kurse, führen auf Festen und Veranstaltungen (bspw. Maifest) Sanitätsdienst durch und wir organisieren pro Jahr 5 Blutspendetermine, darunter den größten Baden-Württembergs in Tripsdrill!

Sie sehen, unser Engagement greift tief in die bürgerlichen Strukturen unserer Stadt und profitieren kann davon jeder Bewohner von Güglingen über Cleeborn bis nach Brackenheim! Zur Gemeinderatssitzung möchten wir diese Ausführungen präzisieren und vor allem klar stellen, warum all diese Aufgaben sehr kostenintensiv sind und wir auf finanzielle Unterstützung angewiesen sind.

Mit freundlichen Grüßen

Henning Schock
Vorstandsvorsitzender &
Bereitschaftsarzt

Lukas Penka
Projektverantwortlicher
Helfer vor Ort & Öffentlichkeitsarbeit

**DRK-Ortsverein
Brackenheim**

Die Bereitschaft

Betreff:
**„Firmen helfen“-
Spendenprojekt des
DRK Brackenheim**

Georg-Kohl-Straße
Postfach 1127
74336 Brackenheim

Tel. 07135 2784
Fax 07135 9699190

www.DRK-Brackenheim.de
info@DRK-Brackenheim.de

Lukas Penka

Tel. 07135 13657
Mob. 0151 2011 3565

Lukas.penka@DRK-Brackenheim.de

Kreissparkasse Heilbronn
(BLZ 620 500 00)
Kto-Nr.: 005788042